

Barrack, a un triunfo del campeonato

Escrito por Redacción

Viernes, 20 de Enero de 2017 09:51 -



En la noche de este jueves, el representativo de Barrack se llevó el triunfo del primer partido de la final de la VIII Copa Argelio Pomare James, al imponerse ante Sound Bay Friends por marcador de 58-54. Si vuelve a ganar esta noche, se coronará campeón.

El equipo de la Loma demostró superioridad durante todo el encuentro, a pesar del tesón del equipo de San Luis que siempre se mantuvo a pocos puntos de alcanzar a su rival. De hecho, en dos ocasiones pudieron empatar el partido pero los jugadores del Barrack supieron reponerse y mantenerse arriba en el marcador.

El primer cuarto culminó con marcador de 18 a 10, el segundo 34 a 27 y el tercero 45 a 44.

El equipo que gane dos de tres partidos se coronará campeón de esta tradicional copa del baloncesto isleño, por lo tanto si el equipo de Barrack logra el triunfo en la noche de este viernes se llevará el trofeo sin necesidad de un tercer partido.

Sound Bay Friends dejará todo en la cancha para empatar la serie y llevar la definición del campeonato a un tercer partido que se jugaría este sábado 21 de enero.

Por lo pronto, el de hoy será un partido vibrante, cargado de emoción, adrenalina, buen juego y donde se podrá disfrutar en pleno del talento sanandresano para este deporte. La cita será a las 8:30 pm en el coliseo de Gennie Bay en San Luis.